

HERMANDADES | La Pollinica

Multitudinario certamen de procesiones infantiles

La hermandad de La Pollinica vuelve a congregar a cientos de jóvenes cofrades

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 3 de junio de 2013 - 08:29



El certamen de procesiones infantiles y la verbena popular centraron los actos que durante el pasado fin de semana ha organizado la Hermandad de Ntro. Padre Jesús en su Entrada Triunfal en Jerusalén y María Stma. de la Encarnación, Madre de los Desamparados, en las que el protagonismo ha vuelto a ser para los más pequeños.

Unos actos que se iniciaron en la iglesia de San Pedro con la celebración de los cultos religiosos en honor a las imágenes titulares de la hermandad, que tuvieron su

Tras la celebración de la Eucaristía, la Plaza de San Pedro volvió a registrar un gran ambiente con el certamen de procesiones infantiles, que de nuevo congregó

a cientos de jóvenes cofrades.

Uno a uno fueron saliendo de la iglesia de San Pedro pequeños pasos, réplicas de las imágenes de las cofradías y hermandades prieguenses, tanto de pasión como de gloria, acompañados de bandas de tambores, pequeñas mantillas y toda clase de atributos presentes en la Semana Santa de Priego.

La comitiva se dirigió a la parroquia de la Asunción, donde los jóvenes cofrades recibieron una medalla conmemorativa por su participación en el certamen, para continuar el desfile hasta la céntrica Plaza de la Constitución, desde donde regresó a la iglesia de San Pedro.

Posteriormente se inició la verbena popular y una fiesta infantil para los más pequeños, que en previsión de una climatología adversa, la hermandad de La Pollinica trasladó al local existente junto al ayuntamiento, prolongándose hasta bien entrada la madrugada.

[GALERÍA DE IMÁGENES](#)